
Procès-verbal AGA 5 juin 2023 

 

1. Ouverture de l’assemblée  
a) L’ouverture de l’assemblée à 19h18 est proposée par Catherine Gosselin 

secondé par Josée Filion et adopté à l’unanimité. 
2. NominaCon d’un président ou présidente d’assemblée 

a) Il est proposé par Marie-Josée Dion et secondé par Angie Dumouchel de 
nommer Catherine Gosselin comme présidente d’assemblée. 

3. Lecture et approbaCon de l’ordre du jour 
a) Lecture de l’ordre du jour par Catherine Gosselin. L’approbaCon de l’ordre 

du jour est proposée par Marie-Josée Dion et secondée par Khadi 
Tnadiang. 

4. Lecture et approbaCon du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 6 
juin 2022     

a) Une copie du procès-verbal de l’an dernier a été mise en disponibilité sur 
le site du club. Catherine a fait la lecture du procès-verbal de l’an passée 
sur place. L’approbaCon du procès-verbal de l’AGA 2022 est proposée par 
Adeline Labrosse et secondée par Marie-Josée Dion. Aucune 
modificaCon.  

5. Dépôt des états financiers 
a) Julie Lacasse a fait la lecture des états financiers de la dernière année 

2022-2023. La version finale sera affichée sur le site du club. 
6. Rapport des officiers en charge 

a) Tous les rapports des officiers de charge sont disponibles sur le site du 
CPA Hull.  

7. AdopCon des rapports généraux des différents comités du CPA Hull 
a) Aucun  

8. NominaCon du ou des vérificateurs (états financier) 
a) Le premier vérificateur qui nous a été recommandé par la région n’a pas 

répondue à nos courriels.  
b) Nous avons donc approché Patrick Bilodeau parents de paCneuse (Clara 

Bilodeau), ainsi que Michèle Lavallée paCneuse dans l’équipe de synchro 
du club. Tous les deux sont comptable agréé. Les 2 ont acceptés et ils 
commenceront avec l’année 2019-2020 et 2022-2023.  

c) France Renaud menConne qu’il faut effectuer les recherches avec la 
caisse pour les paiement et facture effectué et avec PaCnage Canada afin 
de trouver les informaCons manquantes le plus rapidement possible de 
l’année 2020-2021 (aucune pièces jusCficaCves), 2021-2022 Julie Lacasse 
va vérifier avec l’ancienne Trésorière, Sonia Bareee.  
 



 
 
 

9. NominaCon Président d’élecCon 
a) Julie Lacasse propose Catherine Gosselin à Ctre de présidente d’élecCons 

et Lisa Wilson seconde la proposiCon. 
10. . ÉlecCon des officiers 

a) 6 candidatures ont été reçues pour les postes de :  
• Vice-président : Renata Dilk (Pilon) 
• Secrétaire : Julie Sabourin 
• Administrateur (2ans) Angie Dumouchel 
• Administrateur (2 ans) Adeline Labrosse 
• Administrateur (2 ans) Geneviève Cauchy  
• Administrateur (1 an) MarCn Duplessis  

Le poste d’administrateur (1 an) devient vacant à la suite de la démission de Marie-Josée 
Dion. MarCn Duplessis a accepté le poste de 1 an comme administrateur.  

Tous les postes ont été élu par acclamaCon. Aucune élecCon n’est nécessaire, car nous 
avons reçu des candidatures pour le nombre de postes qui étaient disponibles.  

11. Affaires nouvelles  
a) Nous avons reçu des bons commentaires au sujet du spectacle de 2023 

en partenariat avec PaCnage GaCneau. Nous allons donc répéter 
l’expérience avec PaCnage GaCneau pour 2024.  

b) Josée Filion remercie les parents bénévoles que nous avons eu durant la 
saison 2022-2023. 

c) Catherine Gosselin remercie Marie-Josée Dion pour ses années avec le 
conseil administraCf.  

d) Julie Sabourin remercie le conseil et entraineurs pour toutes les acCvités 
durant la saison 2022-2023. 

12. Période de quesCons 
a) Aucune  

13. Fermeture de l’assemblée 
a) Fermeture de l’assemblée annuelle à 19h55 est proposée par Josée Filion 

secondé par Angie Dumouchel et adopté à l’unanimité. 
 

 


